

La brebis noire - 1/2

Ceci est ce qu'on appelle vulgairement un coup de gueule, je le dirige contre ceux qui ont entravé ma liberté d'expression, m'ont censurée... Ainsi, ceux qui sortent du lot ne sont pas aimés, acceptés, et me voici en brebis noire... Toute la honte en dedans...

Il y a peu de temps, j'ai eu l'occasion de lire une nouvelle, enfin, un écrit si vous préférez, titré "Bloody lady". J'écrivis un commentaire sur ce texte, sans mauvaise pensée et dans le seul but de rendre service à l'auteur, afin qu'elle s'améliore à l'avenir dans ses textes. Après tout même les grands ont reçu des leçons et cela a profité aux plus intelligents, ceux capables de discernements et de remise en question. Voilà qu'elle était le sens de ma critique, certes pas positive comme les précédentes mais, il me semble, constructive...

La brebis noire

A peine eu-je posté ce commentaire que je me fis traiter de tous les noms par une autre personne que l'auteur, cette dernière s'étant contentée d'un long commentaire où s'affichait toute la marque son mépris. Chose m'ayant surprise car toute critique, douce ou dure, doit devenir une motivation pour aller de l'avant et ne pas se laisser décourager est primordial. Cependant, ceux qui n'ont pas la force de caractère nécessaire baissent les bras ou houspillent les brebis noires, ces dernières ayant refusé de leur graisser la patte...

Enfin, ceci est mon avis personnel sur la chose...

Ce qui s'ensuivit...

... Une discussion animée entre plusieurs personnes sur le forum de l'article auquel je participais. On me traita de bouffonne et autres gâteries, et je répondis, je crois, sur un ton tout aussi passionné...

Je ne me laisse pas insulter et saquer si facilement...

Et j'allai lire un autre texte qui me plût moyennement, n'ayant aucune espèce d'affection pour ces textes torturés aux odeurs de folie douce et de dépression...

L'auteur prit très bien ma critique, je pus m'excuser du ton dur éventuellement employé, et tout semblait aller à qui mieux mieux quand...

Surprise !

Ce matin, lorsque je m'aventurai sur votre très bon site que j'apprécie énormément, j'eus une mauvaise, très mauvaise surprise... Plus de commentaires.

Plus MES commentaires et ceux des personnes ayant suivi la conversation... En grand et magnifique ménage ayant eu lieu.

J'aimerais alors savoir POURQUOI ?

Ces commentaires n'étaient pas bien méchants, pourtant, plutôt constructifs et variés quelques peu des autres qui avaient été postés ! Cependant, on dirait que la liberté d'expression est très aléatoire sur ce site...

Vous félicitez un texte, on vous garde, vous avez le malheur de faire une remarque... Pfiou ! Plus de remarques, effacée, basta, plus de reine des grenouilles !

Conclusion

Que dois-je en conclure, messieurs, dames ? Que ce n'était qu'un vulgaire problème technique, une défaillance ? Non... Vous avez effacé ces commentaires car ils vous déplaisaient et n'étaient pas conformes à vos règles,

La brebis noire - 2/2

lois ou je ne sais quoi. J'appelle ça une violation de mes droits, de la libre expression, de tout !

Car si un forum, espace où s'ont échangé des impressions, des avis et des pensées, n'est plus authentique, qu'allons nous faire !!!! Je suis d'avis qu'il faut censurer certaines choses et qu'on ne peut pas tout accepter, mais à ce point !!!

Messieurs, dames, il vous faudra m'expliquer tout cela.

PS : Pour ceux qui n'ont, évidemment, pas pu lire les commentaires (vu qu'ils ont été effacés je ne sais comment...) je les ai toujours en surtête sur mon adresse e-mail et je vous les enverrais avec plaisir (je ne vois pas pourquoi ont devrait empêcher qu'ils soient lus...).

Bien à vous...